

Des enfants victimes de mauvaises habitudes, impitoyablement écartés de la Communion qui les eût sauvés, par la loi d'âge fixe !

Des anges d'innocence et de piété, excommuniés eux aussi parce qu'ils étaient trop bons !

Des masses d'enfants pour qui leur première Communion était le tombeau de la vie chrétienne.

4° Eclairons nos confrères, pour qu'à leur tour ils mettent au premier rang de leurs préoccupations de zèle la Communion plus fréquente ; faisons-leur comprendre l'importance de l'apostolat eucharistique.

VII

Un stratéliste allemand écrivait naguère que l'évolution introduite par des éléments nouveaux dans l'art de la guerre nécessiterait une théorie complète de la guerre qui fût en harmonie avec ces éléments. Faute de ces vues d'ensemble, de vieilles conceptions survivraient ou bien on exagérerait l'importance de certains détails.

Quelque chose de pareil devrait se faire pour l'Eucharistie. Elle reprend peu à peu sa vraie place dans la doctrine ; pas encore assez dans la pratique de la vie ; nous n'avons pas encore harmonisé avec elle notre conception des œuvres et des moyens de propagande religieuse. Il faut rappeler sans cesse que c'est Jésus qui en fait *l'unité* et la *vie* ; sinon nous serions exposés à attendre de ces moyens plus qu'ils ne peuvent donner. Et cette vue est rassurante et consolante, car ce qui est divin est simple, ce qui est divin est tout-puissant !

Il ne devrait plus se tenir de Congrès des Œuvres catholiques sans qu'on y rappelât que c'est la Communion fréquente qui assure la vitalité des œuvres, sans qu'on exhortât leurs membres à la pratiquer.

L'apostolat eucharistique est à tous les autres ce qu'est la vapeur comparée aux rames pour faire avancer un vaisseau, la dynamite comparée à une hache pour faire sauter un quartier de roche.

L'apostolat eucharistique doit provoquer, pénétrer tous les autres, au besoin les suppléer, car il renferme toute leur vertu d'une façon suréminente. Que sont nos écoles,